

UVSQ

université PARIS-SA

RETOUR SUR LA JOURNÉE D'INTÉGRATION DES L1 DE L'IECI

Les étudiants de première année des licences de l'IECI ont été invités à participer à une après-midi d'intégration le mercredi 10 décembre 2014. Retour en images sur cet événement.

le mercredi 10 décembre 2014 après-midi

Amphi Diderot - bâtiment d'Alembert

5-7 boulevard d'Alembert

78280 Guyancourt

Le mercredi 10 décembre 2014 s'est tenue une après-midi d'intégration réunissant l'ensemble des étudiants de L1 de l'IECI.

Bruno Laurioux, directeur de l'institut, a tout d'abord présenté l'établissement, en insistant sur les différentes formations proposées, les poursuites d'études et la création de l'Université Paris-Saclay.

Ensuite, Caroline Moine, directrice-adjointe à l'international, a présenté les possibilités de mobilité des étudiants au cours de leur cursus.

L'après-midi s'est poursuivie avec le choix, par les étudiants, du nom de la promotion. Parmi les 17 noms proposés, a été élu avec 143 voix "Martin Luther King".

À l'issue de ce vote, les étudiants ont pu profiter d'un goûter convivial.

Retour en images :